

11 avril 2009



Plusieurs partenariats ont été signés hier, dont celle permettant la création d'un Institut de rugby qui proposera notamment une formation pour les dirigeants des clubs.

Université. Une convention a été signée hier pour la création d'un Institut supérieur de rugby TPM-PACA.

L'ovalie sur les bancs de l'école

■ Hier matin, le président de la Fédération Française de Rugby Pierre Camou et celui de la Fédération internationale de rugby amateur, Jean-Claude Baque, étaient à l'Université de Toulon Var pour la signature d'une convention avec le président de l'Université Laroussi Oueslati.

Celle-ci a donné naissance à l'Institut supérieur de rugby Toulon Provence Méditerranée-PACA, projet pilote en France. Dès le mois d'octobre, un Diplôme universitaire pour former les dirigeants des clubs de rugby amateur y sera proposé, accessible aux candidats ayant déjà un bac.

Henri-Pierre Mondino, président du Comité Côte d'Azur de rugby, s'est battu pour la naissance de cette formation qui, selon lui, donne « une grande reconnaissance aux dirigeants ». « Depuis

un an, nous avons formé une centaine de dirigeants dans nos territoires, mais nous avons voulu leur offrir un cursus qui leur donne un statut », poursuit-il.

L'Institut permettra aussi le suivi et l'accompagnement des étudiants rugbymen de haut niveau et proposera des actions de promotion du rugby et de ses valeurs.

En parallèle, la Ligue de l'enseignement a lancé une formation (non diplômante) des bénévoles du Comité Côte d'Azur de rugby, notamment axée sur la gestion et l'aspect juridique des clubs. Cette action, lancée en janvier dernier, a été officialisée hier par une signature de convention.

Un autre partenariat a été passé entre le Comité Côte d'Azur de rugby et le lycée agricole de Hyères pour la mise en place d'une

formation en alternance d'un an dans les différentes filières agricoles et horticoles. Là encore, il s'agit d'un projet pilote qui devrait débiter en mai avec 15 jeunes âgés de 16 à 20 ans. « Ce sont des jeunes souvent en rupture professionnelle, parfois sociale, identifiés par les clubs de rugby. L'idée est de leur permettre de suivre une formation diplômante tout en leur laissant un temps pour jouer au rugby dans le cadre de cette formation », explique Jean-Marie Martinez, référent Formation Insertion au Comité Côte d'Azur.

Enfin, un dernier document a été paraphé par l'USEP, le Comité Côte d'Azur de Rugby et le Comité Départemental de Rugby du Var dans le cadre des opérations Scolarugby et Multi sports, deux outils de cohésion sociale.

MARIELLE VALMALETTE